
 

Edipo
Obra escrita por Paco Bezerra 

y dirigida por Luis Luque.

¿De qué trata la obra?
Esta obra nos cuenta como una persona 
para ser un héroe o heroína debe crear algo nuevo 
y de éxito, pero también tiene que sacri�car 
una parte muy importante de sí misma.
Por ejemplo: sacri�ca sus propias necesidades 
por el bien de la comunidad.

La obra nos da respuestas a estas preguntas:
¿Quién es tan valiente para luchar porque 
se sepa algo que es verdad, 
aunque saber esa verdad le afecte?
¿Quién es tan valiente para sacri�car 
sus propias necesidades por el bien de los demás?
¿Quién es tan valiente para ser Edipo?

Reparto

Actores y Actrices
Alejo Sauras
Jonás Alonso
Julia Rubio
Mina El Hammani
Álvaro de Juan
Jiaying Li
Alejandro Linares
Andrés Picazo

__________________________________________

Esta obra es una producción del Festival 
de Mérida, de Pentación y del Teatro Español.

Equipo artístico
Álvaro Lizarrondo es el ayudante de dirección.

Monica Boromello es la encargada 
del diseño de la escenografía.

Juan Gómez-Cornejo es el encargado 
del diseño de la iluminación.

Almudena Rodríguez Huertas es la encargada
del diseño del vestuario.

Mariano Marín compone la música original.

Bruno Praena es el encargado 
del Diseño de videoescena.

Sharon Fridman es el encargado 
de la coreografía.

Luis Luque es el director.

__________________________________________

Programación Teatro Romano

Ciclo de conferencias
Charlas en el Museo Nacional de Arte Romano.
Un grupo de personas especialistas hablan 
y analizan las obras de teatro de esta edición.
En las charlas se hablará sobre el amor, 
la envidia y el poder, entre otros temas.

Agusto en Mérida
Se realizarán obras de teatros, cine y talleres de formación 
en diferentes zonas de Mérida.
Estas actividades se realizarán en el Templo de Diana,
en el Pórtico del Foro, en las Termas de la calle Pontezuelas
y en otras zonas.

Pasacalles
La compañía Asaco Producciones presenta:
Discípulos de Ícaro. El musical.
Todos los sábados desde el 3 de julio 
hasta 21 de agosto en el centro de Mérida.

El domingo día 25 de julio a las 9 de la noche 
se representa la obra Aquiles
de la compañía Fam Teatre.

Cuentaclásicos
Tendrá lugar los domingos de julio y agosto
a las 12 del mediodía 
en la Plaza de España de Mérida.
La compañía Las 4 Esquinas 
representan Héroes y heroínas.

Exposiciones
El Museo Nacional de Arte Romano 
presenta varias exposiciones
hasta el mes de mayo de 2022.
Las exposiciones son: 
 - Imperium.
 - Imágenes del poder en Roma y Tempus fugit.
 - La concepción del tiempo en la antigua Mérida.

Director: Jesús Cimarro
Gerente: Pedro Blanco

Producción
Jefe: Jose Recio
Ayudante: Laura Cáceres
Becarios: Ignacio González 
y Noelia González

Comunicación
Directora: Esther Alvarado
Responsable de Prensa: Toñi Escobero
Auxiliar: Laura Gil
Becarias: Marta Collado y Natalia Morán

Administración
Ángeles Lobo, Juan Carlos Mesa y Mariluz Barriga

Protocolo
Jefe: Javier Bardón
Becaria: Sonia González

Ventas
Coordinadora de Taquilla: Ana Sánchez
Taquilla: Álvaro Pérez, Nerea Corzo y Juan Carlos Copete
Venta Telefónica: María Herrera, Ana Paredes 
y María Isabel Rodríguez

Imagen
Diseño Grá�co: David Sueiro
Desarrollo Web: Axel Kacelnik
Fotografía: Jero Morales
Vídeo: Antonio Burguillos

Equipo técnico
Jefe de Producción Técnica: Joaquín Luque
Director Técnico: Jordi Romero
Adjunto Director Técnico: David Ruíz
Producción Técnica: Miguel Pérez Polo
Jefes de Sonido: Daniel Seoane y Albert Ballbé
Técnicos de Sonido: Ismael Becerra y Francisco Javier Cué
Jefe de Iluminación: Valentín Donaire
Técnicos de Iluminación: Javier Torres, Aitor Pérez
y Mario Copete
Técnicos de Maquinaria: Julien David y Mariano Carvajal
Sastrería: Luisa Penco

Personal de sala
Jefa de sala: Laura Pacheco
Sala: Alba Fernández, Alejandro González, Álvaro Angulo,
Ana Paredes, Belén Zambrano, Borja García, Carlos
Suárez, Celia Alcaraz, Celia Sánchez, Cristina Morales,
David Mancera, Fernando Delgado, Fernando Díaz, Irene
Sánchez, Isaac Guerrero, Jennifer Cortés, José Antonio
Trinidad, Juan José Nieto, Julián Pérez, Miguel Jover, 
María del Carmen Sánchez, Olalla Escudero, Paloma Macedo, 
RuthOrtiz, Joaquín Palencia y Santiago Puente
Auxiliares de seguridad: Héctor Domínguez, Santiago
Vidal, Jose María Guerrero, Jose Ángel Moreno
Seguridad: Prosegur
Asistencia Médica: Cruz Roja
Limpieza: Codesex
Prevención de Riesgos Laborales: Inprex y Daniel Carreras
Música Original Festival de Mérida: Álvaro Rodríguez Barroso
Voces O�: Laura Cáceres y Russell York

Para más información:
Teléfono: 924 00 94 80
Página web: www.festivaldemerida.es
Correo: info@festivaldemerida.es

Concierto

Concierto 
Ciudades Patrimonio
Orquesta Sinfónica Freixenet 
de la Escuela Superior de Música Reina Sofía.

Dirigida por Jordi Francés.

Se representa el día 25 de junio de 2021.

Concierto

From Bach to Radiohead
Orquesta de Extremadura.

Se representa el día 26 de junio de 2021.

Cine

Bienvenidos a España
Es un documental de Juan Antonio Moreno.

Se representa el día 27 de junio de 2021.

Comedia

Los dioses y el dios
Obra escrita por Plauto 
y dirigida por Rafael Álvarez.

Se representa del 30 de junio al 4 de julio de 2021.

Tragedia

Antonio y Cleopatra
Obra escrita por William Shakespeare
y dirigida por José Carlos Plaza.

Se representa del 8 al 11 de julio de 2021.

Tragedia

Hipatia de Alejandría
Obra escrita por Miguel Murillo 
y dirigida por Pedro Antonio Penco.

Se representa del 21 al 25 de julio de 2021.

Tragedia

Edipo
Obra escrita por Paco Bezerra
y dirigida por Luis Luque.

Se representa del 11 al 15 de agosto de 2021.

Tragedia

Las suplicantes
Obra escrita por Silvia Zarco
y dirigida por Eva Romero.

Se representa del 18 al 22 de agosto de 2021.

Esta obra cuenta la historia de un grupo de mujeres 
que luchan por la libertad femenina.

Comedia

Mercado de Amores
Obra escrita por Eduardo Galán 
y dirigida por Marta Torres.

Se representa del 14 al 18 de julio de 2021.

Comedia

Golfus de Roma
Dirigida por Daniel Anglés.

Se representa del 29 de julio 
al 8 de agosto de 2021.

Otras actividades

Equipo del Festival
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Tragedia

Edipo
Obra escrita por Paco Bezerra
y dirigida por Luis Luque.

Se representa del 11 al 15 de agosto de 2021.


